

(Castellano) Un camino hacia la paz

(Castellano) *Un camino hacia la paz: Viajando por el Castillo interior y por el Castillo exterior* es el título bajo el que tendrá lugar Mariápolis Europea 2022.

Actualmente están inscritos participantes de Gran Bretaña, Bélgica, Holanda, Alemania, Italia, Malta y, por supuesto, España.

El programa de *Mariápolis Europea 2022* se está ultimando. Serán días donde se profundizará en el viaje por el *castillo interior* y *exterior* que conduce al encuentro con la verdadera paz. Para ello los guías serán grandes figuras de la mística como Santa Teresa de Ávila, San Juan de la Cruz y Chiara Lubich.

No faltarán, como es habitual en las Mariápolis, testimonios, talleres, encuentros por grupos, contacto con la naturaleza en la Sierra de Guadarrama y visitas a El Escorial, Ávila y Segovia.

Según afirman desde la organización: “Estamos seguros de que será una experiencia que quedará en lo más profundo de cada participante”.

Toda la [información e inscripciones](#).

Video con audio en inglés